

CENTRO IBEROAMERICANO DE EDITORES PAULINOS (CIDEP) ENCUENTRO DE COORDINADORES GENERALES DE LA PASTORAL VOCACIONAL Y LA FORMACIÓN DE IBEROAMÉRICA

Etapas finales:

Las prioridades y líneas de acción para reavivar la Pastoral vocacional y la Formación

Los Coordinadores de la Pastoral vocacional y la Formación de Iberoamérica hemos buscado que este Encuentro converja en praxis que involucre a cada circunscripción y al mismo grupo. Así, hemos recorrido la tercera etapa metodológica para elaborar prioridades y acciones a desarrollar.

El jueves 6 nos ocupó enteramente la proyección de los trabajos, por lo que hemos delimitado las prioridades que nos comprometerán de aquí en adelante, siempre teniendo presente la IX Asamblea General del CIDEP (noviembre de 2013). Hemos delimitado cuatro **prioridades** y sus respectivas **líneas de acción** que tocan: 1) La pastoral vocacional; 2) La formación de formadores; 3) El acompañamiento de los juniors; 4) La organización del noviciado iberoamericano. Especial inquietud tenemos sobre el rol y el respeto debidos al Coordinador de la Formación como autoridad delegada dentro de nuestras Circunscripciones.

El P. Salvador Ruiz A. solicitó que con una lluvia de ideas resolvamos y elevemos “Solicitudes al SIF” y hagamos “Propuestas para reflexionar en las Circunscripciones de cara a la IX Asamblea General del CIDEP”; así se abrió un diálogo cordial, marcado por la confianza de sentirnos hermanos, comprometidos en el mismo ministerio de acompañar la vocación y la formación de los jóvenes paulinos de Iberoamérica, donde cada uno expresó sus propias aspiraciones.

En consecuencia, llegamos a la meta del encuentro siguiendo la orientación del Administrador delegado del CIDEP, que nos motivó a hacer algo nuevo, pues las grandes reformas y progresos de la historia de la humanidad han tenido el impulso de grupos de pensadores inteligentes y con visión de futuro.

Los trabajos se concluyeron el **viernes 7** por la mañana. Con la copia de las “Prioridades y líneas de acción” en mano, se discutieron, ajustaron y aprobaron las mismas. De igual manera procedimos con las “Solicitudes al SIF” y las “Propuestas para la reflexión en las Circunscripciones”, cuyas redacciones finales fueron aprobadas unánimemente por el grupo. Por último, nos hemos comprometido a poner en práctica lo resuelto y a transferir las conclusiones del Encuentro al Superior mayor y a nuestros equipos de formación, como modo de hacer juntos este camino.

Los Coordinadores **evaluamos positivamente** el Encuentro y **agradecemos** la cordial hospitalidad de la Región Portugal, especialmente de los hermanos de la comunidad de Apelação, que han favorecido con muchos detalles el buen desenvolvimiento del mismo.

El Administrador delegado del CIDEP, en sus **palabras finales** pidió que a partir de este evento afrontemos el presente y construyamos juntos el futuro. Por su parte, el Presidente del SIF llamó a: operar formando mentalidad; colaborar mutuamente entre países y circunscripciones; servirse de los eventos eclesiales para la promoción vocacional; elevar el nivel del pensamiento

en los hermanos y pensar y mirar el futuro. Apelo a trabajar sobre la formación permanente ya que es posible llevarla a cabo como grupo y en cada nación.

Coronamos el día peregrinando, por la tarde, al santuario de **Nuestra Señora de Fátima**, pues a los pies de María, primera formadora de Jesús, queremos encomendar al Maestro divino los proyectos nacidos en el grupo de Coordinadores de Iberoamérica, para que nosotros hagamos nacer nuevos apóstoles de la comunicación de nuestros vocacionados y formandos.

P. Fernando Teseyra, ssp